
Ne lâchons pas Jésus de nos cris, avant qu’il
ne nous ait exaucés !

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc(Lc18,1-8)

En ce temps-là,
    Jésus disait à ses disciples une parabole
sur la nécessité pour eux
de toujours prier sans se décourager :
    « Il y avait dans une ville
un juge qui ne craignait pas Dieu
et ne respectait pas les hommes.
    Dans cette même ville,
il y avait une veuve qui venait lui demander :
“Rends-moi justice contre mon adversaire.”
    Longtemps il refusa ;
puis il se dit :
“Même si je ne crains pas Dieu
et ne respecte personne,
    comme cette veuve commence à m’ennuyer,
je vais lui rendre justice
pour qu’elle ne vienne plus sans cesse m’assommer.” »

    Le Seigneur ajouta :
« Écoutez bien ce que dit ce juge dépourvu de justice !
    Et Dieu ne ferait pas justice à ses élus,
qui crient vers lui jour et nuit ?
Les fait-il attendre ?
    Je vous le déclare :
bien vite, il leur fera justice.
Cependant, le Fils de l’homme, quand il viendra,
trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés dans la foi, que le Seigneur soit avec vous. Jésus, dans l’Évangile que nous venons
d’écouter, nous révèle une qualité essentielle de la vraie foi, de la vraie prière : la persévérance.

Très souvent, notre faiblesse humaine nous incline très vite au découragement lorsqu’après avoir
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fait une demande à Jésus à maintes reprises, il semble faire la sourde oreille.

Ne nous inquiétons pas, Jésus connaît les faiblesses de notre cœur, c’est pourquoi, aujourd’hui il
vient pour nous encourager à lui faire des demandes persévérantes. Car la persévérance est un
signe de confiance, d’assurance et donc de foi. Le découragement est incompatible avec la vraie foi,
car la foi c’est l’assurance que le Seigneur est capable, en son temps qui est le meilleur, de nous
accorder ce que nous demandons.

Alors avons-nous une situation apparemment désespérée ? Présentons-la encore aujourd’hui au
Seigneur, s’il ne nous exauce pas aujourd’hui, faisons en lui encore la demande demain, s’il ne nous
accorde pas ce que nous lui demandons, prions et demandons encore et encore sans perdre cœur, il
finira par nous faire grâce.

S’il nous manque actuellement la force pour crier une fois de plus vers lui, prions pour lui en
demander la grâce.

Prions

Dieu Notre Père, cela fait un bon bout de temps que je te demande de m’accorder (préciser la grâce
que vous demandez depuis longtemps). À t’attendre Seigneur, mon âme se désole et mes mains
défaillent. Je suis abattu et découragé ! Je veux continuer à t’implorer, mais les forces me manquent.
 Accorde-moi foi et persévérance, afin que je me relève pour continuer à crier vers toi. Seigneur ne
me fais pas languir, je t’en prie, si tu entends ma voix réponds-moi, pour l’honneur de ton nom. Par
Jésus le Christ notre Seigneur. Amen.

Intercession

Seigneur nous te prions pour tous ceux qui vivent actuellement dans le désespoir à cause des
situations particulièrement difficiles qu’ils traversent, la maladie, la pauvreté, le péché etc. Seigneur
donne-leur la force pour crier sans cesse vers toi. Et s’ils crient vers toi réponds-leur Seigneur.

Vierge Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Si nous avons des sujets de prières dont nous avons arrêté, par découragement, de les présenter au
Seigneur, reprenons les et continuons, à partir de maintenant, à les présenter au Seigneur, Il nous
écoute et Il agira.   

André Kamta Sabang
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